

グループホームひこうせん

あおぞら



東京ドイツ村・芝桜

4月25日（火）・28日（金）見頃を迎えた芝桜を見に袖ヶ浦の東京ドイツ村へ行つてきました。

両日共に快晴に恵まれて、山の斜面をピンク・赤・青・白色のグラデーションに染め上げた芝桜の美しさに歓声が上がつています。「夢の世界に来たみたい！」とおどろきの声が皆さん的心を魅了してきました。私たちには花のじゅうたんに作られた遊歩道を歩き芝桜に触れて感触を確かめたり、香りを楽しんだりと花に埋もれて時を過ごしました。

「あのね恥ずかしいのだけれど、せっかく色調で去年より淡い優しい色が集まつてきました。今日はオルガン・アコーディオンの音楽コンサートも開かれていて会場がとても華やかです。

そしてうさぎのミッフィーがチューリップ畑に立つていてその愛らしい出で立ちに歓声があがりました。お土産に買ったチューリップを抱いて撮った写真がとても可愛くて今月の生活の記録をどうぞお楽しみみにしました。

今日は1階の車椅子の方々です。
みつばちが交配したいちごは酸味が少なくとても甘い「かおり野」です。お腹いっぱい食べる予定でしたがほんの数個でごちそう様の皆さんでした。

チューリップフェスタ 2017

心地良い春の陽気に誘われて4月12・13日佐倉チューリップフェスタに行つてきました。

桜のお花見が終わると次はチューリップフェスタが春の恒例行事となりました。ふるさと広場にはオランダ風車を背景にカラフルなチューリップが咲き揃い美しい田園風景が広がっています。またその後ろにスロットラストが澄んだ青空に美しく映えています。

60万本と言われているチューリップは黄色・白・ピンクといったパステルカラーの側の印旛沼のほとりに咲く桜と菜の花のコントラストが澄んだ青空に美しく映えています。

60万本と言っているチューリップは黄色・白・ピンクといつたパステルカラーの色調で去年より淡い優しい色が集まつてきました。メインとなる風車の前には黄色が太陽に眩しく輝いていました。

今日はオルガン・アコーディオンの音楽コンサートも開かれていて会場がとても華やかです。

そしてうさぎのミッフィーがチューリップ畑に立つていてその愛らしい出で立ちに歓声があがりました。お土産に買ったチューリップを抱いて撮った写真がとても可愛くて今月の生活の記録をどうぞお楽しみみにしました。

いちご狩り フェスティバル

5月5日今日は子供の日、昔をなつかしむ端午の節句に柏餅を作つてお祝いしたいと思います。

今日は朝から「柏餅」を楽しみにしていました。皆さんに、昔から端午の節句に唄われていた「ちまき」を食べていただけます。

柏餅が取り入れられたそうです。柏餅が完成は思つていてより早くして綺麗な仕上がりでした。皆さんお団子の形の方が一人いて、くつつけた葉っぱを必ず死で刺がしてお召し上がりでした。

子供の頃を思い出し端午の節句を楽しく祝う事ができました。

会合の中で主治医の福富先生から、先生が提唱されている「予防医学」（病気を予防し健康を維持する）についてのお話があり、ひこうせんの暮らしも（予防医学にて）即しており、身体状況が低下した場合でも、入居者の方がホームの中で回復を遂げ現状を維持しているということはすばらしい事でその要因にひこうせん独自の環境があり、こうした家庭的な環境の施設も珍しい事でその要因にひこうせん独自の環境があり、お話しだけにとても重みがあるありがたいお言葉でございました。

今日は1階の車椅子の方々です。
みつばちが交配したいちごは酸味が少なくとても甘い「かおり野」です。お腹いっぱい食べる予定でしたがほんの数個でごちそう様の皆さんでした。

子供の日・手作り柏餅

平成29年度第1回運営推進会議

4月20日（木）今年度初回運営推進会議全体会が開催されました。

御出席は1組12名のご家族の皆様・幸有会記念病院医師・福富義也先生・萩台天台あさみ自治会民生委員・柳生不二子様、あんしんケアセンター天台・渡邊里恵様、サンメンテナンス社長・ホーム代表5名総勢21名の方々です。

第1回の今日は定例の現況報告の他、前

年度開催された運営推進会議各回の報告、前年度外部評価結果報告、今年度から新たに始まる新医療体制・安全対策・食会社の変更案等が報告され、出席者の皆さんから質問や意見が寄せられ話合いが行われました。

会合の中で主治医の福富先生から、先生が提唱している「予防医学」（病気を予防し健康を維持する）についてのお話があり、ひこうせんの暮らしも（予防医学にて）即しており、身体状況が低下した場合でも、入居者の方がホームの中で回復を遂げ現状を維持しているという事はすばらしい事でその要因にひこうせん独自の環境があり、こうした家庭的な環境の施設も珍しい事でその要因にひこうせん独自の環境があり、お話しだけにとても重みがあるありがたいお言葉でございました。

お忙しい中お集まりいただきました皆様ありがとうございました。

29年度新規事項



いちご狩り フェスティバル

4月26日（水）千葉市緑区平河町のみづばちファーム園へ今春3回目のいちご狩りを行つてきました。

今日は1階の車椅子の方々です。
みつばちが交配したいちごは酸味が少なくとても甘い「かおり野」です。お腹いっぱい食べる予定でしたがほんの数個でごちそう様の皆さんでした。

外部からの不審者に対する防犯対策として、テンキー式ドアロックの導入（外部侵入のみ）

（非常通報装置の導入（ALSOKガードシステム）
（従来の幸有会病院にプラスした医療体制の充実）
（食材会社の変更（原材料の高品質化並びにメニューの充実））